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Posicionando os Acontecimentos de 

Apocalipse 10 

 
 PERGUNTA: “Gostaria de ser mais instruído quanto à questão do Cordeiro não 
ter deixado a intercessão. Sinceramente gostaria de saber como posicionar 
(compreender) as colocações do ir. Branham referentes à posição do cordeiro, 
principalmente as da mensagem "O Intervalo". Independente, disto posso ver a 
separação entre Deus e Seu Filho. Gostaria de saber como posicionar melhor para 
os irmãos que questionarão. Admito que não compreendo as colocações que o irmão 
Branham faz na mensagem "O Intervalo". Gostaria de ler ou ouvir mensagens sobre 
este assunto".   W.C. 
 

RESPOSTA: 
Amado irmão W.C, Deus esteja sempre contigo. Agradecemos a confiança que tens 
demonstrado, e teu desejo de aprender mais da Palavra, neste tempo em que tudo 
parece estar ficando cada vez mais confuso, è medida em que o tempo avança. 
 

Antes de entrarmos em alguns pontos gostaria de rever contigo alguns parágrafos da 
mensagem Intervalo  ou “A Brecha” entre as eras e os selos, já que são estas as 
citações que sempre são usadas para justificarem que a intercessão terminou e que o 
Cordeiro deixou o Trono da Intercessão. Os mesmos pregadores que acreditam 
firmemente que o Cordeiro desceu a terra, crêem que suas afirmações é a única coisa 
que dará fé de rapto, pois estão na Terceira Etapa e que isto é a revelação dos sete 
trovões dentro dos selos...Citam cada passagem do livro dos selos, e pensam que 
entendem a revelação do mistério de Deus. Ora, não adianta correr com a mensagem 
e esquecer a Bíblia lá atrás! Porque se o que acreditam estiver contra as Escrituras 
não foi uma revelação profética que eles receberam! 
 

O Irmão Branham disse em O Livro dos Selos – Página 262  “Esta é a maneira com 
as eras da igreja, e os Selos, e todo o resto disto. E quando alguém pensa que ele 
tem aqueles Sete Trovões, se isto não concorda com o resto da Palavra, há algo 
errado. Vêem? Isto tem que vir, “Assim Diz o Senhor,” pois Este é o Livro. Esta é a 
Revelação de Jesus Cristo, em Sua totalidade.” 
 

Agora, quando dizem que o Cordeiro saiu do trono, que não tem mais intercessão, 
que Ele agora é o Leão etc... Dizem que isto é o assunto que alimenta a Noiva, que 
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traz fé de rapto e por ai vai. Agora vamos ler mais uma vez as citações da mensagem 
“Intervalo”: 
 

O Intervalo 104 - Agora notem bem, isto é algo que você tem que captar. Ele havia 
estado fazendo sua obra de mediação, intercedendo pelo crente, por dois mil anos 
como um cordeiro. Agora ele está tomando um passo, saindo da eternidade para 
tomar o livro da ata do título e abrir os Selos e Revelar os Mistérios. Quando? No 
tempo do fim.  

O Intervalo 105 - Ele vem para abrir os Selos e soltar todos os mistérios para o 
sétimo anjo cuja a mensagem é revelar os mistérios de Deus. Os mistérios de Deus 
estão aqui nestes Sete Selos, assim o disse ele. “Agora vem o cordeiro e deixa de ser 
mediador entre Deus e os homens e se converte num leão, e quando chega a ser 
um leão, toma o livro que contem seus direitos.” 

Com esta citação, ensinam que Jesus, Aquele que morreu na cruz, e que ficou 
intercedendo durante as Eras, agora não é mais intercessor, e que por ter se 
convertido em leão agora é Juiz. E desceu como Juiz no monte pôr do sol. Até que 
ponto é isso verdadeiro? Jesus Cristo é o teu Juiz? Isto combina com a Bíblia?  

I João 2:1 Meus filhinhos, estas coisas vos escrevo, para que não pequeis; e, se 
alguém pecar, temos um Advogado para com o Pai, Jesus Cristo, o justo.  
 

KJA - Caros  filhinhos, estas palavras vos escrevo para que não pequeis. Se, 
entretanto, alguém pecar, temos Advogado junto ao Pai, Jesus Cristo, o Justo; 
 

João apreciava o uso da expressão grega “parakleto” (aquele que se “coloca ao lado 
para defender e proteger”) ao referir-se ao seu amado mestre e amigo Jesus Cristo. 
Na antigüidade greco-romana, o advogado (em latim: advocatus) de defesa tinha que 
ser alguém irrepreensível perante a lei para poder exercer efetivamente seu ofício. 

João 14:16 E eu rogarei “parakleto”  ao Pai, e ele vos dará outro Consolador, para 
que fique convosco para sempre; 

O Intervalo 105 - Deus o tem retido e é um mistério, mas agora vem o cordeiro. 
Ninguém podia tomar o livro porque ainda estava nas mãos de Deus. Nenhum papa, 
nem nenhuma outra pessoa pode tomar o livro, os sete selos não tem sido revelados. 
Mas quando sua obra termina como intercessor, então ele aparece, e o ancião disse 
que era um leão, e ele vem saindo (Oh, irmão, que coisa tão tremenda!) para tomar 
o livro e revelar os mistérios de Deus, os quais tem sido pontos de suposição e 
conjecturas através de todas estas eras denominacionais.  

Observe que não se compreenderá isto, se não tivermos a doutrina alinhada com a 
Bíblia, porque estas citações que eles usam para dizer que Jesus saiu do trono e 
deixou de ser Cordeiro, são as mesmas citações que nos mostram dois seres 
desempenhando papéis diferentes; um que é Deus, o dono original do livro, e outro 
que é o Cordeiro, O Filho de Deus. 
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É estarrecedor para muita gente admitir que Deus tenha um Filho, e foi por esta razão 
que os Fariseus sempre tentaram matar a Jesus, porém no livro dos Selos o irmão 
Branham nos mostra esta cena... O Pai com o Livro, e o Filho se apresenta como o 
intercessor digno. Alguma vez você já parou para pensar no porque o irmão Branham 
contou a historia de Daniel Curry? 

A Igreja e Sua Condição - 128 Disse que ele estava esperando pela rajada que em 
qualquer minuto viria dessa grande Luz donde a Pomba descansava, “condenado!” Disse: 
somente então ele ouviu uma Voz detrás dele, que era mais doce do que a voz de alguma 
mãe que ele alguma vez houvesse ouvido. Disse que ele virou para olhar. E a mais doce 
face que ele jamais havia visto, mais doce do que a face de alguma mãe, estava de pé 
perante ele. Então disse que Ele disse: “Pai, Daniel Curry permaneceu por Mim ali na 
terra. É verdade, ele não foi perfeito, porém ele permaneceu por Mim, Ele permaneceu 
por Mim na terra, agora Eu irei permanecer por ele no Céu. Tire todos os seus pecados e 
os ponha em Minha conta.” 

Este que falou por trás de Daniel Curry é o Juiz ou o advogado? 

A ESTATURA DE UM VARÃO PERFEITO - 14 de outubro de 1962 - 139
 Agora, Deus Pai, Te agradecemos por estas mãos que levantaram para serem 
Cristãos. Creio que eles propuseram isto em seus corações. Oro por eles, que eles não 
caiam em nenhum momento. E se eles caírem, que eles tenham rapidamente aquela defesa 
ante o Pai. O que tenho aprendido, tão grande coisa, Pai, que quando eu cometo todos 
meus enganos, então encontro que eu tenho um Advogado (rapidamente) com o Pai, 
através de Jesus Cristo. E eu sou trazido de volta à graça outra vez. A mão amável do 
Senhor limpa há um Sacrifício sangrento posto lá que eu confesso ser meu Salvador. 
 

Temos outras citações onde o irmão Branham diz que Jesus é o nosso Advogado e 
Juiz, A VISÃO DE PATMOS - 74 Que há que temer? O juízo que caiu sobre Ele na 
cruz, na tumba, e quando desceu foi por nós. Ele absorveu completamente a desgraça da 
ferida do pecado, e agora nenhuma condenação há para os que estão em Cristo Jesus. Veja 
como coisa certa que nosso "Advogado" é nosso "Juiz". Ele é tanto "Advogado" como 
"Juiz". Como Juiz, "o caso está acertado" fica concluído. Agora pois, não há 
condenação. Por que tem a igreja que temer? Que promessa tem deixado Ele manifestar 
ante nós? Por que tem a Igreja que temer o castigo ou a morte? Tudo tem sido vencido. 

Observe que Jesus como nosso Juiz o caso está acertado. Em outras citações o irmão 
Branham diz que o Espírito Santo é o nosso advogado de defesa, e é assim que temos 
que ser cuidadosos quando se trata de Doutrina, porque sabemos que o mediador 
entre Deus e o homem é Jesus Cristo; no entanto Paulo disse que o Espírito Santo 
intercede por nós. Agora quando se trata do tempo do fim, temos um ser Sobrenatural 
que desce, e este se apresenta como o Juiz Supremo; o irmão Branham apontou para 
a foto da nuvem de 1963 e apresentou-a como a Deidade Suprema e Juiz Supremo. 
Este é o mesmo Ser que se apresentou para Abraão, e foi chamado de “Juiz de toda 
terra”. Este é Deus Mesmo, o Pai de nosso Senhor Jesus Cristo. A mistura na mente 
dos pregadores é porque não sabem separar a APARIÇÃO DE CRISTO da VINDA 
DE CRISTO 
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O Intervalo 109 - ...Quando João viu este cordeiro parecia que havia sido imolado, 
porque estava ensangüentado. Ele veio da eternidade e cessou de ser o mediador, então 
ore você a Maria quantas vezes queira. Não houve nenhum homem na terra nem ninguém 
em nenhuma outra parte que pudesse tomar este livro, e até João se pôs a chorar por causa 
desta situação. Oh, amigo católico, não podes ver isto? Não perca o tempo orando a uma 
pessoa morta, o cordeiro é o único mediador, ele é o que se apresentou.  

O Intervalo 110 - Agora, que fez? Tem estado intercedendo até que seu sangue tem feito 
expiação por cada pessoa, e agora o cordeiro conhece o que está escrito no livro. Ele 
conheceu desde antes da fundação do mundo que seus nomes estavam escritos ali, e ele 
tem estado fazendo a obra de intercessor até que todos os que estão escritos no livro 
tenham sido redimidos, e nisso a obra esteja completa e ele sai. Ele tem terminado sua 
obra de redentor semelhante. A obra do parente foi de dar testemunho ante os anciãos; 
...tudo isso ele já o tem feito, agora vem para levar sua noiva; vem como rei buscando sua 
rainha. Amém.  

1º selo 24 - E quando os selos são abertos completamente, então o tempo da redenção 
cessa porque o cordeiro sai do lugar de intercessão para reclamar o seu. Ele é o mediador 
entre Deus e os homens, porém quando sucede a verdadeira revelação quanto aos selos, 
quando se começa a abrir, o cordeiro está saindo do santuário. Isso é conforme a palavra, 
assim o vimos ontem a noite. Ele veio do meio do trono e tomou o livro. Então já não é 
mediador, pois mesmo ali o chamaram “leão”, E esse é o Rei; por isso já não é mediador.  

1º selo 29 - Agora o cordeiro durante o tempo de intercessão conhece os que tem  seus  
nomes  no  livro  da  vida  desde  antes  da  fundação  do  mundo, e  enquanto  não  se  
manifestarem  todos  nesta  terra, ele  não  pode  deixar  este  lugar. Entendem? Ali está 
perfeitamente a predestinação, ele tinha que ficar  ali  porque  ele  veio  a  morrer  por   
todos  aqueles  que  Deus  havia  ordenado  para  a  vida  eterna. Ele os viu por seu 
conhecimento antecipado, não por sua própria vontade, porque sua vontade é que não se 
perca nenhum, porém por seu conhecimento prévio ele sabia quem seria salvo e quem 
pereceria. Então enquanto faltar um  só  nome  por  ser  declarado  na  terra, Cristo  terá  
que  ficar  ali   como  intercessor  para  redimir  esse  indivíduo, porém  tão  logo  que  esse  
último  nome  tenha  sido  lançado  ao  cloro, então  os  dias  de  intercessão  terminam " 
aquele  que  é  sujo  suje-se  ainda; e  o  que  é  santo, seja  santificado  ainda ". Então ele 
deixa o santuário e esse lugar se converte em tribunal de juízo. Ai de todos aqueles que 
estão fora de Cristo nesse tempo!  

Não se conseguirá nunca aceitar a Revelação dos Selos, se não abrirmos a mente para 
aquilo que o Espírito diz. Dentro de todo o contexto da intercessão, do período das 
Eras, e no tempo da Revelação dos Mistérios, sempre encontramos o relacionamento 
entre Jesus e Seu Pai. Sempre nos acusam de que estamos dividindo Jesus de Deus 
porque para eles se Deus, o Espírito Eterno sair de Jesus, Jesus fica como que um 
corpo inerte e sem vida. Isto é um erro profundo, e os irmãos que não tem tido ainda 
um conhecimento elevado da mensagem nem sequer questionam como foi que Jesus 
viveu do Jardim do Getsêmani até a cruz, pois o Pai que habitou Nele em plenitude 
no Rio Jordão, no momento do Batismo, O abandonou no Jardim, e na cruz Jesus 
disse “Porque me desamparaste?”. 
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Entendo que para continuarem a sustentar que o Cordeiro já deixou o Trono de 
intercessão, usando para isto as citações do irmão Branham, terão que manter seus 
pensamentos unicistas de que Jesus é o próprio Pai. Nos acusam que estamos 
pregando “dois” e se esquecem que também foi o irmão Branham que disse “Temos 
dois agora, o Pai e do Pai veio o Filho” e que também ele disse que “Jesus era um 
ser dual, porque em um momento o Filho falava e depois era o Pai que falava 
através do filho pois estava morando Nele”  
 

A revelação que se tem sobre os trovões e os selos não podem estar 100% com a 
Bíblia e a Mensagem, mesmo que estejam citando a Bíblia e a Mensagem, já que 
nem sequer são capazes de compreenderem a linguagem do irmão Branham.  
 
Um pregador que se diz ser “pregador de Terceira Etapa” afirma que não podemos 
separar os dois (como se isso fosse possível), porque, disse ele: “Se tirar o Espírito 
que é o Pai, de Jesus, Jesus seria um homem, e, portanto não seria a deidade...” E cita 
o Livro das Eras, e ao mesmo tempo se esquece que está lendo o mesmo Livro que o 
irmão Branham confiou ao Irmão Lee Vayle para gramatizar, homem este que o 
irmão Branham indicou como uma pessoa apta para responder nossas perguntas; 
porém estes pregadores de “terceira etapa” acham que sabem mais do que o irmão 
Branham, e por isso não aceitam aprender daquele que foi bem instruído pelo irmão 
Branham. Alegam que já tem a Mensagem, e não precisam de mais nada... E com 
esta desculpa seguem torcendo as citações do irmão Branham e cada vez mais se 
distanciando do modelo bíblico. 
 

É claro que em uma matéria como esta não poderíamos cobrir com detalhes todos os 
temas, mas gostaria de chamar sua atenção para as próximas citações. 
 

Apocalipse 3:21 Ao que vencer, lhe concederei que se assente comigo no Meu 
Trono, assim como Eu venci e me assentei com Meu Pai no Seu trono. 
 

O Livro dos Selos Página 261  E logo nós -- nós encontramos, que na 
revelação dos Selos, que o -- o Cordeiro havia deixado Sua obra de mediador como 
um Intercessor, e havia vindo agora para reivindicar Seus direitos, tudo o que 
havia redimido através de Sua morte. E, então, ninguém podia abrir o Livro. 
Ninguém O entendia. Ele era um Livro de Redenção. E Deus o Pai, Espírito, O 
tinha em Sua mão, porque Cristo estava no Trono como um Mediador, o único 
Mediador.  
 

Ora, se Cristo estava no trono como Mediador, e o Livro estava com o Pai, e Cristo o 
Cordeiro se apresentou como digno e pegou do Pai o Livro, porque nos acusam de 
estarmos pregando dois deuses e nos chamando de “dualistas”? O que aconteceu? O 
Cordeiro se apresentou, tomou o Livro, o abriu, voltou e se assentou no trono. O 
Dono Original, Deus Mesmo, desceu à Terra como o Mensageiro, O Anjo Forte para 
entregar a Revelação ao Sétimo Anjo.  
 

Como podem ver, é fácil formar uma doutrina isolando uma citação... Foi muito fácil 
convencer muita gente com a frase “O Cordeiro saiu do Trono”, porém deveriam 
pegar a próxima citação e dizer ao povo “O Cordeiro depois que tomou o Livro 
voltou a se assentar no Trono”. 
 



Posicionando os Acontecimentos de Apocalipse 10 – Domingos Rosendo 

                                                                                7 
  

ALMAS EM PRISÃO  63-1110M, “E João olhou para ver um Leão, e o que ele 
encontrou? – um Cordeiro, e era um Cordeiro sangrento. Um Cordeiro que tinha 
sido morto. Quanto tempo? – desde a fundação do mundo. O Cordeiro saiu, foi até 
Aquele que tinha o Livro em Sua mão direita, e recebeu o Livro. Subiu no trono e 
se assentou. Encerrado. Tinha acabado. Quando? – quando os selos foram 
abertos.” 

Então o que aconteceu quando os selos foram abertos? O Cordeiro tomou o livro e se 
assentou. Agora, não me venha querer dizer que Ele se assentou no trono do coração 
do homem. Na verdade, no inicio se começou a ensinar assim, mas modificaram o 
ensino. 

Nós vamos para o livro de Apocalipse, no capítulo cinco, porque, para entender 
como há dois Seres aqui envolvidos (o Pai e o Filho)... Observe: estes dois Seres, um 
é Deus, o outro é Seu Filho, no qual Deus habitou em plenitude. E cada um tem o 
Seu próprio trono. 
 

Note que eu disse: “Habitou em Plenitude”, porque as pessoas necessitam entender 
os papéis desempenhados pelo Pai e por Seu Filho. Muitos pensam que O Espírito de 
Deus está encarnado em Jesus hoje, e que se não estivesse, Jesus estaria sem vida. 
Isso não é verdadeiro, pois Jesus continua no trono da intercessão e Seu Pai está aqui 
na Terra colocando as coisas sob os pés do Filho. Haverá uma encarnação, porém 
isto será na última parte do Rapto quando a Deidade, Deus Mesmo que está aqui na 
terra, nos levar no Rapto, Jesus virá da Glória e nós O encontraremos nos ares; então 
o Pai se encarnará no Filho, e com o Deus encarnado iremos para a Ceia das bodas. E 
será assim que voltaremos com Ele para estabelecer o Milênio. Por isso no milênio 
Elohim estará assentado no Trono e todos os Seus súditos com Ele. 
 

Apocalipse 5:6 E olhei, e eis que estava no meio do trono, e dos quatro animais 
viventes, e entre os anciãos, um Cordeiro como havendo sido morto, e tinha sete 
pontas e sete olhos, que são os sete espíritos de Deus enviados a toda terra. E veio... 
(quem que veio aqui? Este semelhante ao Cordeiro) E veio, e tomou o livro da destra 
daquele que estava assentado no trono... 
 

O Livro não estava com o Cordeiro, (Jesus Cristo o Filho de Deus) O livro estava 
com o Dono Original, Deus Mesmo. 
 

Do parágrafo 1046-237 PERGUNTAS E RESPOSTAS #2 64-0823 2E No cume do 
Monte Sião se assentará o Cordeiro. E a Cidade não precisará de luz, pois o 
Cordeiro será a Lâmpada. E acima do Cordeiro estará o Pai, que é o Logos, Deus, 
a grande Luz, a Luz Eterna que brilhará bem acima do Trono. E Jesus não estará 
no Trono de Seu Pai. Ele estará sobre o Seu Trono. E o Pai pairará sobre o Filho, 
pelo que o Pai e o Filho serão Um. “E enquanto ainda estiverem falando, eu 
responderei. Antes que possam pensar, eu estou pensando por eles.” Isso é certo. 

Para entender como que existem DOIS, e cada um tendo o Seu próprio trono, vamos 
olhar para a escritura novamente.  
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Em APOCALIPSE 5:6-7 “E olhei, e eis que estava no meio do trono e dos quatro 
animais viventes e entre os anciãos um Cordeiro, como havendo sido morto, e tinha 
sete chifres e sete olhos, que são os sete espíritos de Deus enviados a toda a terra. 7 

E veio, e tomou o livro da destra do que estava assentado no trono.”. 

Então o que aconteceu? O que aconteceu com este livro que agora está aberto?  

Em APOCALIPSE 10:1-3 e 7 E VI outro anjo forte, que descia do céu, vestido de 
uma nuvem; e por cima da sua cabeça estava o arco celeste, e o seu rosto era como 
o sol, e os seus pés como colunas de fogo; 2E tinha na sua mão um livrinho aberto. 
E pôs o seu pé direito sobre o mar, e o esquerdo sobre a terra; 3E clamou com 
grande voz, como quando ruge um leão; e, havendo clamado, os sete trovões 
emitiram as suas vozes... 7Mas nos dias da voz do sétimo anjo, quando tocar a sua 
trombeta, se cumprirá o segredo de Deus, como anunciou aos profetas, seus 
servos.” 

A Primeira coisa que eu quero salientar aqui é que o mistério de Deus estará 
terminado quando esta cena se desdobrar. Em outras palavras, até que esta cena 
aconteça Deus e Deidade continuarão a ser um mistério. Mas, quando isto acontece, 
então o mistério está terminado. 

Em segundo lugar, esta cena começa com a descida deste anjo Poderoso que o 
irmão Branham chamou de o anjo do Pacto, nenhum outro a não ser o nosso Senhor 
Jesus Cristo. Na Mensagem A BRECHA parágrafo 74 ele diz, “E quando os selos 
são abertos, (Apocalipse 5) e o mistério é revelado, o Anjo desce, o Mensageiro, 
Cristo, colocando Seu pé sobre a terra e sobre o mar, com um arco-íris sobre Sua 
Cabeça. Agora, lembre-se, este Sétimo Anjo está sobre a terra na época de sua 
vinda.” 

Se o profeta de Deus disse que o Anjo do Pacto, que cumpre Apocalipse dez era o 
Senhor Jesus Cristo, nós precisamos agora entender o seu linguajar e saber por que 
ele disse isto. Porque o Senhor Jesus Cristo, Ele vem três vezes:  
 

1°- a primeira vez foi para redimir a Sua Igreja, comprá-la com Seu sangue;  
2°- a segunda vez é para buscar a Sua Igreja;  
3°- a terceira vez Ele vem com Sua Igreja. São as três manifestações físicas do 
Senhor. 
 

Mas, Apocalipse capítulo dez não é físico. Não é o corpo físico.  Por isso que esse 
Ser Poderoso, na visão de João, era uma coisa grandiosa a ponto de poder 
colocar um pé no mar e outro na terra; em outras palavras, não se tinha espaço 
suficiente para Ele. Porque é um Ser que enche céus e terra. 

Em terceiro lugar, você vai notar que Ele vem vestido de uma nuvem e um arco-
íris sobre Sua cabeça. Na revista “LIFE”  nós temos uma foto desta Nuvem que 
formou Sua Peruca, a qual é parte de Sua vestimenta e se você segurar a foto contra a 
luz, você verá um arco-íris sobre Sua cabeça porque tem a foto de um arco-íris no 
lado inverso da página e pela luz nós podemos ver a revelação (arco-íris). Uma 
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peruca é um ornamento para a cabeça apontando para ou chamando a atenção para a 
cabeça. Ela também representa o Juiz, sendo uma peruca branca. Nós vemos também 
que Seu rosto era tão brilhante que brilhou como o próprio Sol. E Seus pés como 
Coluna de Fogo. 

Em quarto lugar, Ele desceu com um livrinho aberto . E então Ele clamou com 
uma grande voz como quando ruge o leão. 

E em quinto lugar, nós encontramos isto acontecendo na época quando o sétimo 
anjo está aqui na terra. Agora, vamos examinar estes cinco pontos. 

A cena começa com uma descida. Então, quem desceu se Jesus tomou o livro e Se 
assentou? O irmão Branham disse em O PRIMEIRO SELO  63-0318 271, Agora, 
segundo a revelação, o Espírito Santo é Cristo numa forma diferente. Isso é correto. 
Note, foi um Cordeiro que abriu o Livro, e o Cordeiro é Cristo; e Cristo não é mais 
visto daí em diante, mas Ele é visto no Livro de Apocalipse, capítulo 19, vindo num 
cavalo branco. 

Agora, mantenha isto em mente, porque o irmão Branham disse que o Cordeiro não é 
visto novamente até Apocalipse 19. Novamente nós encontramos no parágrafo 25-1 
de ALMAS EM PRISÃO  63-1110M, ele disse: “E João olhou para ver um Leão, e 
o que ele encontrou? – um Cordeiro, e era um Cordeiro sangrento. Um Cordeiro que 
tinha sido morto. Quanto tempo? – desde a fundação do mundo. O Cordeiro saiu, foi 
até Aquele que tinha o Livro em Sua mão direita, e recebeu o Livro. Subiu no 
trono e se assentou. Encerrado. Tinha acabado. Quando? – quando os selos foram 
abertos.” 

E novamente no parágrafo 34 QUEM DIZEI VÓS SER ESTE?  “João, 
procurando ver um – um leão, ele viu um Cordeiro que tinha sido morto, um – um 
Cordeiro sangrento sair e tomou o livro, subiu no Trono e se assentou.” 

Então nós vemos aqui que o Cordeiro tomou o livro no Capítulo 5 (Ele abriu o livro e 
então Ele foi e subiu e se assentou no Trono do Seu Pai). Agora, lembre-se, se nós 
não vemos o Cordeiro que é o corpo do capítulo 5 até o capítulo 19, porque Ele está 
sobre o trono, então Quem desceu em Apocalipse 10? 

Eu creio que é o mesmo que nós vemos em 1 TESSALONICENSES 4:15-18 que 
nos diz que o Próprio Senhor descerá com alarido, do qual o irmão Branham disse, 
“o alarido é uma mensagem saindo, “O Alarido, Um Mensageiro preparando um 
povo.” Então, qual Senhor desceu? “O Senhor disse ao Meu Senhor.” Então, qual 
desceu? De qual estamos falando Aqui? Do Pai ou do Filho? A nossa resposta está 
no versículo 14. 

1 TESSALONICENSES Porque, se cremos que Jesus morreu e ressuscitou, assim 
também aos que em Jesus dormem, Deus os tornará a trazer com ele. Agora, isto 
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está nos dizendo que Deus nos traz com Jesus ou está nos dizendo que Deus traz 
com Ele mesmo? 

QUE E O ESPIRITO SANTO? 134 - Deus provou que Ele ressuscitaria Jesus dos 
mortos. E aqueles que estão mortos em Cristo. Deus os trará com Ele na 
ressurreição. 

Lembre-se, em Apocalipse Capítulo 10 nos é dito que quando este Anjo poderoso, 
que o irmão Branham chamou de Cristo na forma de Espírito Santo que desce, 
note que Ele vem com uma grande Voz, que é um alarido. E esta Grande Voz soa 
como um leão.  

Nós encontramos no Livro de Amós que esta é a Voz do Próprio Deus.  AMÓS 3:7-
8 “Certamente o Senhor DEUS não fará coisa alguma, sem ter revelado o seu 
segredo (Mistério) aos seus servos, os profetas. 8Rugiu o leão, quem não temerá? 
Falou o Senhor DEUS, quem não profetizará?”. 

Então nós vemos que a Escritura nos diz que é a Voz de Deus que vem no alarido 
com uma grande Voz. E esta grande Voz soa como o rugido de um leão, trazendo 
medo a todos que A ouvem e, todavia Ela também é uma Voz profética como se 
afirma aqui no livro de Amós.  

Então por hora devemos entender que é o Próprio Deus e não o Filho de Deus que 
vem nesta hora para Revelar o Mistério Dele mesmo.  

É aqui que muitos crentes desta Mensagem têm falhado. Eles não sabem Quem 
desceu. E é porque eles não entendem a Deidade. Você pergunta para eles Quem 
desceu, e eles lhe dizem que foi o Cordeiro. Mas o Cordeiro está sobre o trono até 
que Ele é visto novamente em Apocalipse Capítulo 19. Então, Quem desceu? Você 
encontrará a resposta em Efésios, capítulo um também. Foi “O Pai da Glória”. 

Paulo nos disse que é Deus que virá. Efésios 1:17-20  Para que o Deus de nosso 
Senhor Jesus Cristo, o Pai da glória, vos dê em seu conhecimento o espírito de 
sabedoria e de revelação; 18Tendo iluminados os olhos do vosso entendimento, para 
que saibais qual seja a esperança da sua vocação, e quais as riquezas da glória da 
sua herança nos santos; 19 E qual a sobre excelente grandeza do seu poder sobre 
nós, os que cremos, segundo a operação da força do seu poder, 20Que manifestou em 
Cristo, ressuscitando-o dentre os mortos, e pondo-o à sua direita nos céus.  

Das SETENTA SEMANAS DE DANIEL 67 61-0806 ele disse: “O Espírito de 
Sabedoria entra na igreja para tornar conhecido à igreja pela revelação do Espírito 
Santo, trazendo a igreja para dentro e revelando em que dia estamos vivendo. 
Exatamente como Gabriel veio para Daniel, o Espírito Santo vem para a igreja nos 
últimos dias para revelar estas grandes coisas profundas. Você entende agora?” 
Então nós vemos que Deus vem com o Espírito de Adoção e nos deixa conhecer que 
é Ele que vem porque Ele é o mesmo que ressuscitou Jesus. 
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Em 2 Tessalonicenses 2 nós vemos que o Espírito Santo de Deus está segurando a 
ilegalidade até Ele sair, e quando Ele sair da terra Ele vai nos levar com Ele para o 
arrebatamento. 

Do PRIMEIRO SELO , 63-03118 161-3, o irmão Branham disse, “Note, e quando 
este Espírito Santo que nós temos, se encarnar para nós, Este que está no nosso 
meio agora na forma de Espírito Santo, se encarnar para nós na Pessoa de Jesus 
Cristo, nós o coroaremos Rei dos Reis...?... Isso é certo. Vê?” 

Então, Apocalipse 10 não está falando do Corpo que desce, que é a Segunda Vinda. 
Não é o Cordeiro, é o Espírito Santo Mesmo a Quem a Escritura se refere como a 
Aparição. 

Como os irmãos que acreditam que foi o Cordeiro que desceu não podendo nos 
mostrar onde está o Corpo, rapidamente dizem que “não existe mais o corpo”, que o 
corpo virou um abstrato, que Jesus voltou à sua forma original, que é Espírito, etc... 
Isto é tão grosseiro quanto o uso de Mateus 28:19 no lugar de Atos 2:38! 

“O Primeiro Selo”, 127, e no livro dos selos é o 261, o irmão Branham diz: “Note, 
segundo a revelação o Espírito Santo é Cristo em outra forma...” Observe; junte 
com a mensagem “Intervalo” onde ele diz que Aquele Anjo poderoso que desce é 
Cristo. 
 

Quem é Cristo? Ele já nos disse isto: Cristo é o Espírito Santo. Você diz “eu pensei 
que Cristo era Jesus”. Não! O Espírito Santo em Jesus faz dele o Cristo. Vamos 
deixar as coisas cada uma em seu lugar... 
 

Observe: “... segundo a revelação, o Espírito Santo é Cristo em outra forma. 
Correto. Note, é o Cordeiro quem abre o Livro, e o Cordeiro é Cristo. Então, já não 
voltou a ver Cristo até Apocalipse dezenove, quando vem sobre o cavalo branco...”. 
Eu quero que você se atenha nisto aqui. Cristo, o Cordeiro. Por quê? Por causa da 
unção e que Ele se torna o Cristo (vocês já sabem disto). 
 

Cristo, o Cordeiro. Ele diz: “Este é que, o Cordeiro é quem abre o livro... (é Quem 
rompe os selos)... E então, já não voltamos a ver Cristo... (veja, ele está se referindo 
ao Filho agora)... até Apocalipse dezenove, quando vem sobre o cavalo branco”. 
 

Então observe. A abertura dos selos está em Apocalipse cinco e seis... Apocalipse 
seis. De Apocalipse 5 para Apocalipse 19, meu amigo, nesse intervalo aqui você tem 
Apocalipse 10, uma descida. E o profeta estava mostrando que Aquele não pode 
ser o que rompeu os selos, porque Aquele que rompeu os selos só aparece em 
Apocalipse dezenove, voltando com os santos. 
 

A pergunta é: Onde estava o Cordeiro entre sua aparição no Capitulo 5 até o capitulo 
19?  
Resposta: No trono da intercessão, Se fosse o Cordeiro que tivesse descido, onde 
está Seu corpo? Ele abriu o livro, então foi, subiu no trono e se assentou. E, se não 
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vemos o Cordeiro, que é o corpo do capítulo cinco até o capítulo dezenove, é porque 
Ele está no trono durante este período. Observe. 
 

 Pois é Deus mesmo o Pai, quem desce em Apocalipses 10 com a Revelação de Si 
Mesmo. Este Pai que desce, o Espírito Santo só sobe levando a igreja no Rapto, para 
encontrar a Jesus nos ares, O Filho de Deus, corpo visível e palpável, e ali, O Pai 
encarnará no Filho, e nós o coroaremos Rei dos reis e Senhor dos senhores. 

PRIMEIRO SELO , 63-03118 161-3, o irmão Branham disse, “Note, e quando este 
Espírito Santo que nós temos, se encarnar para nós, Este que está no nosso meio 
agora na forma de Espírito Santo, se encarnar para nós na Pessoa de Jesus Cristo, 
nós o coroaremos Rei dos Reis...?... Isso é certo. Vê?” 

Temos aqui Um que é Espírito, encarnando em Um que tem um corpo. E se não 
compreendermos a relação entre Deus e Seu Filho, toda revelação que tivermos 
estará contrária às Escrituras. 

Nós tivemos determinados assuntos à respeito da manifestação no monte Pôr-do-Sol 
e, por alguns instantes, pensamos (instantes podem ser dias, meses, anos), que seria a 
descida do Cordeiro. Mas depois encontramos o irmão Branham falando que você 
não encontra... O Cordeiro não aparece mais, a não ser em Apocalipse capítulo 
dezenove. Então precisamos saber o que aconteceu entre o capítulo seis e o capítulo 
dezenove; porque nós temos ali o capítulo dez que é exatamente o capítulo que 
mostra o fim da dispensação gentílica, quando as Eras têm terminado, e o que 
acontece depois. 
 

O irmão Branham deu tanta importância a este fato que aconteceu em 63, que quase 
todos os sermões desde antes de 1963 até 1965, ele fez menção de falar sobre esta 
visitação, sobre aquele acontecimento no monte Pôr-do-Sol. 
 

E se pensou (muitos pregadores, muitos pastores)... E quando estes assuntos 
chegaram a mim, eu (por alguns instantes, por alguns momentos) também cheguei a 
pregar sobre isto dizendo que o Cordeiro tinha descido naquele momento. Porque 
alguma coisa aconteceu ali. 
 

Mas agora, nós precisamos esclarecer estas coisas, e deixar isto bem claro para as 
pessoas, para os meus irmãos (para aqueles que ouvirão, que estão a distância 
acompanhando isto). 
 

Quero vos mostrar nas Escrituras, exatamente nisto aqui que Paulo escreveu, onde 
nós lemos (Efésios 1:17), que diz: Para que o Deus de nosso Senhor Jesus Cristo, o 
Pai da glória”. Então vamos começar a entender, através de Paulo, que o Senhor 
Jesus Cristo tem um Deus. Tem um Deus. Que é também o Seu Pai. 
 

E quando se tinha o pensamento de que Jesus era o próprio Pai, e se houve uma 
descida deste Ser poderoso, então claro que tinha que ser Jesus. Mas na compreensão 
da Deidade Suprema de Deus em Cristo reconciliando Consigo mesmo o mundo, 
então agora você entende (como já pregamos), que existem dois Seres e cada um tem 
o Seu próprio trono, a tal ponto que Jesus diz “Eu venci e Me assentei com Meu Pai 
no Seu trono”. 
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O irmão Branham na mensagem “Perguntas e Respostas nº 2 Par. 237 ele disse: 
Sobre o monte de Sião... Se sentará o Cordeiro, e a cidade não necessita de luz 
porque o Cordeiro é a Luz ali. E sobre o Cordeiro estará o Pai, o qual é o Logos, 
Deus, a Grande Luz, a Luz eterna que brilhará acima, sobre o trono. E Jesus não 
estará no trono de seu Pai, Ele estará em seu trono e o Pai o cobrirá, fará sombra 
sobre o Filho”. 
 

Mesmo no tempo do irmão Branham se pensou que o tempo terminaria tão logo que 
a revelação dos selos fosse entregue. O irmão Branham disse que não. Na verdade o 
Milênio ainda é uma parte do tempo. E assim como o tempo não termina com a 
abertura dos selos, também não termina a intercessão.  Note que a maioria das 
citações que deixa as pessoas crendo no fim da intercessão estão no sermão 
“Intervalo”, ou “A Brecha”, quando a revelação do primeiro Selo ainda não tinha 
sido entregue ao irmão Branham. 
 

O linguajar do irmão Branham no sermão intervalo é como se a intercessão 
terminasse com a abertura dos selos. Se assim fosse, porque ele continuaria falando 
até 65 que a intercessão continua? Da mesma forma que interpretaram as palavras do 
irmão Branham no sermão Intervalo, também o fizeram com o restante dos temas 
doutrinários. A única forma de acreditar que foi o Cordeiro que desceu, é se tornando 
primeiro em um “só Jesus”, anulando na mente a doutrina bíblica e apostólica de UM 
Deus que gerou um Filho, e isto causará um tremendo caos com todas as doutrinas 
bíblicas. 
 

Alguns crêem que já não tem mais misericórdia. E, todavia, nós encontramos o irmão 
Branham ali mesmo, e até o último sermão, ele nos faz saber que as portas da 
misericórdia estão abertas para nós. 
  Em 26 de Novembro de 1965, ele disse no sermão “Obra É Fé Expressada”... 
Ele disse: “possa que não são salvos sobre as coisas estejam prontos... Estes 
prontos estejam prontos agora, enquanto as portas da misericórdia, todavia, estão 
abertas.” Os selos ele pregou em 63... Março... Abril de sessenta e três, e ele está 
pregando isso aqui em novembro de 1965, dizendo que as portas da misericórdia 
continuam abertas. 
E se para aqueles que dizem que quando os selos foram abertos não tem mais 
misericórdia, por que o irmão Branham pregou três anos depois dos selos 
abertos dizendo que a misericórdia continuava?  

 
Observe como o irmão Branham ora no sermão como “O Deus Que É Rico Em 
Misericórdia”:  “ querido Jesus, estamos chegando ante o grande trono de 
misericórdia...” Por que ele oraria desse jeito, se três anos antes os selos foram 
abertos e a misericórdia havia cessado? Se não houvesse mais misericórdia, ou 
sangue aplicável, precisaria o profeta de Deus ainda falar essas palavras e sustentar 
essa forma de crer no trono de misericórdia ainda acessível para nós? Com certeza 
que não! Mas foi assim que ele orou três anos depois da abertura dos sete selos: 
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Querido Jesus, estamos chegando ante o grande trono de misericórdia através 
desse nome todo suficiente. Porque não há outro nome dado entre os homens, por 
meio do qual possamos ser salvos, senão só nesse nome do Senhor Jesus... 
Então, agora eu penso que não necessita dizer mais coisas à respeito disso, pois essa 
doutrina que tem se levantado... E não se levantou agora. Desde o ano de 1963 
aqueles que não compreenderam a revelação dos selos começaram com essa doutrina 
dizendo que agora já não tinha mais intercessão, que já não tinha mais misericórdia, e 
levaram esta pergunta para William Branham. Quando perguntaram para ele, ele 
disse: não, eu não ensinei assim; não, todavia a misericórdia continua... Vocês 
conhecem as expressões e as perguntas que foram feitas para o irmão Branham com 
respeito à essas coisas. 
  Mas, meus irmãos, essa doutrina é muito absurda para aqueles que têm 
anulado a misericórdia. E eles (em todos os sentidos) dizem que não podem crer mais 
que ainda haja misericórdia, pois eles dizem que aquilo acabou, uma vez que os selos 
forem abertos. Veja você que eles não compreenderam a relação entre Deus e seus 
filhos porque eles não compreendem a relação entre Deus e Seu Filho. 
Quando se diz que os selos foram abertos, está dizendo que os selos foram 
revelados. Mas isso não significa necessariamente que ele tem sido cumprido 
inteiramente naquele tempo.  
 
Pelos sete selos terem sido abertos em sessenta e três, não significa que eles se 
cumpriram totalmente em 1963. Ali eles foram abertos e revelados. Mas muita coisa 
ainda estava para entrar em cumprimento. Quando são abertos e revelados, 
simplesmente quer dizer que eles têm sido abertos para a nossa compreensão, 
para o nosso entendimento. 
 
Quando os selos foram abertos, ficou mui claro que muitos selos já haviam sido 
cumpridos... Já estavam cumpridos antes de 1963. Vocês sabem que o primeiro selo 
é desde a primeira Era da Igreja. Quando os selos foram abertos e revelados (quer 
dizer que chegou para nossa compreensão), muitos deles já estava totalmente 
cumpridos. E muito mais adiante os sete selos não estão em ordem cronológica. Não 
são uma coisa cronológica, e tal... E o sexto selo, e o sétimo selo realmente 
transladam (ou transpassam) o período de tempo depois de 63. 
 
Muita gente têm suas mentes torcidas, borradas, para pensar que tudo... Todos os 
selos se têm posto fora, aberto, e acabou. De modo que muitos pensam que o 
sétimo selo foi completado quando foi aberto em público. Mas não está 
completo! Alguma coisa ainda está acontecendo, e faz parte do grande Sétimo 
Selo. 
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Eles também têm misturado as manifestações onde o irmão Branham fala e diz que o 
sétimo selo O traz de volta à terra. Eles misturaram também isso. E pensam isso, e 
colocam que se tem revelado o sétimo selo, e falam à respeito do corpo literal de 
Jesus de volta à terra.  
 
Então por eles não entenderem quem era Jesus, o Filho, e quem era Jesus, o Pai, eles 
dizem que o Filho já não tem mais corpo, o corpo se dissolveu e por isso o Filho... 
Jesus Cristo que é o próprio Pai tem vindo na forma da Palavra. Eles não entendem 
que Este que veio na forma da Palavra é o Pai de nosso Senhor Jesus Cristo, o 
Espírito Santo. Por isso a Terceira Etapa foi a Abertura da Palavra! 
 
Quando Aquele Anjo que tem descido do céu, o Anjo de Apocalipse capítulo 10, o 
qual você sabe que Este é o Anjo do Pacto (e você sabe que Este é Deus mesmo, o 
Pai da Glória). Então você percebe, nos dizem que o sétimo selo é Cristo. William 
Branham nos ensina que o sétimo selo é Cristo. Mas nós temos que nos fazer essa 
pergunta, o que isso significa... 
 
O que significa dizer que o sétimo selo é Cristo? Porque, quando se usa a palavra 
‘Cristo’, nós já temos aprendido isso que a palavra Cristo tem três significados, que 
são: o Ungidor, Aquele que é Ungido e a Unção em si. Essas três coisas são Cristo. 
Cristo é Aquele que unge, o Ungido e a própria Unção. A própria Unção é chamada 
Cristo; o Ungidor é chamado Cristo; e Aquele que recebe a Unção é chamado Cristo. 
E quando o irmão Branham diz que o sétimo selo é Cristo mesmo, você precisa saber 
o que ele está dizendo. 
 
Mas, temos também que conhecer que o sétimo selo também não só é 
comprometido com a Aparição, senão com a Segunda Vinda. E tem que ver com 
o corpo literal do Filho de Deus descendo para nos encontrar nos ares. Disso se 
trata o sétimo selo, da Aparição de Cristo, do Pai da Glória vindo aqui na terra 
para nos aprontar para o Rapto, e o sétimo selo também fala da vinda de Cristo, 
quando o Filho de Deus desce, baixa num corpo literal para nos encontrar nos 
ares. E ali o Pai encarna no Filho, e nós O coroaremos Rei dos reis e Senhor dos 
senhores. William Branham já nos ensinou isso quando ele pregou sobre o 
primeiro selo. “Note, e quando este Espírito Santo que nós temos, se encarnar 
para nós, Este que está no nosso meio agora na forma de Espírito Santo, se 
encarnar para nós na Pessoa de Jesus Cristo, nós o coroaremos Rei dos Reis...” 
Um fato que fez com que fosse confundido as palavras do irmão Branham no sermão 
Intervalo, sobre Cordeiro, Trono , fim do tempo  e intercessão, é que não se 
compreendeu seu ensinamento sobre a diferença entre APARIÇÃO E VINDA. 
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“Jeová Jireh” do parágrafo 174: “ Ele está em Sua aparição hoje trabalhando 
conosco na forma do Espírito Santo, aperfeiçoando a Igreja...” 
 
Do que se trata a Aparição? O Espírito Santo aqui na terra em uma aparição 
diferente. A palavra grega para ela na Bíblia é Parousia. Parousia, que quer dizer: 
“chegada e presença subseqüente”. E o enfoque principal não está na chegada. 
Não está na chegada, mas no que acontece depois que Ele aparece, depois que 
Ele chega, o trabalho que Ele realiza. Pois a chegada é num momento, mas a 
presença acontece, a subseqüência daquilo é um período de tempo grande ou 
pequeno no qual ele realiza um trabalho. E Você sabe que, em 1909 Aquele 
mesmo Ser que apareceu para Moisés, que apareceu para Paulo, se apresentou ali no 
berço do irmão Branham na forma do Pilar de Fogo, e durante todo o seu ministério a 
Sua Presença subseqüente foi manifesta diante das pessoas, foi fotografado, e tudo 
mais até culminar com o Apokalupsys, ou com a Revelação em 1963. 

 

 

Em breve estaremos acrescentando mais citações do irmão Branham e comentários a 
este estudo. Esperamos que seja de benção para vocês. 
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